

## Joseph, l'époux

*« Or Joseph, étant réveillé de son sommeil, fit comme l'ange du Seigneur le lui avait ordonné, et prit sa femme auprès de lui ; et il ne la connut point jusqu'à ce qu'elle eût enfanté son fils premier-né ; et il appela son nom Jésus » (Matthieu 1:24-25).*

Dieu a parlé à Joseph à travers un rêve. Aujourd'hui, nous disposons de l'ensemble de la Bible et de l'Esprit Saint qui nous habite pour nous diriger et nous guider dans notre vie quotidienne. Mais Dieu continue d'exercer notre foi pour que nous apprenions ce que signifie vivre en accord avec Sa volonté pour nous. La volonté de Dieu comprend ce qui est commun à tous les enfants de Dieu et ce qui est spécifique à notre vie personnelle. Dans un monde et une société qui résistent aux revendications de Christ, nous sommes constamment mis au défi de vivre pour Lui dans des circonstances difficiles. L'exemple de Joseph nous encourage à être justes, aimants, miséricordieux, attentionnés, patients et réfléchis dans les étapes de la foi. Son histoire nous enseigne également que le Seigneur nous indiquera clairement le chemin qu'Il veut que nous prenions, si nous recherchons Sa présence.

L'ange du Seigneur a dirigé Joseph de la manière la plus précise qui soit : « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre auprès de toi Marie ta femme, car ce qui a été conçu en elle est de l'Esprit Saint ; et elle enfantera un fils, et tu appelleras son nom Jésus, car c'est lui qui sauvera son peuple de leurs péchés » (v. 20-21).

Il commence par rappeler à Joseph qui Il est – « fils de David ». Parfois, lorsque nous entrons dans la présence de Dieu, nous le faisons avec un réel sentiment d'indignité. Mais Dieu nous rappelle toujours notre position devant Lui en Christ. Il nous assure de notre dignité en Christ. Joseph était un charpentier. Mais il se tenait devant Dieu en tant que fils du grand roi David. Et, comme pour David, Dieu ne regardait pas l'apparence extérieure, Il regardait le cœur de cet humble homme de Dieu (voir 1 Samuel 16:6-7).

L'ange soulage le cœur de Joseph d'un poids immense en lui expliquant l'événement miraculeux qui s'est produit dans la vie de Marie. Elle allait être la mère du Sauveur du monde. Il est dit à Joseph d'appeler l'enfant « Jésus », car Il sauvera Son peuple de ses péchés. Joseph a dû éprouver une telle joie et une telle paix en entendant les paroles de l'ange. Tout doute sur la fidélité de Marie était dissipé. Joseph savait qu'elle serait la

mère du Messie et qu'il avait la responsabilité d'être le gardien du Sauveur du monde.

Au verset 22, Matthieu explique que cette révélation est l'accomplissement de ce que Dieu avait promis de faire 700 ans auparavant : « C'est pourquoi le Seigneur, lui, vous donnera un signe : Voici, la vierge concevra et elle enfantera un fils, et appellera son nom Emmanuel » (Ésaïe 7:14). Le temps n'affaiblit jamais les promesses de Dieu.

À la fin du chapitre, Joseph se réveille de son sommeil et commence immédiatement à assumer ses responsabilités. Dans l'obéissance, il épouse Marie et attend la naissance de son Fils. Lorsque le Sauveur naît, c'est Joseph qui l'appelle Jésus. Quel exemple d'attente du Seigneur, d'assurance de Sa volonté et d'exécution sans hésitation !

**Gordon D Kell**